

## Gegenwartsbedeutung des Dramas – Teil 1

1. Der Autor nennt als Beispiele den Verschuldungsgrad von Städten und Gemeinden, da dieser sich seit den fünfziger Jahren vervielfacht haben soll. Die weiteren Beispiele sind, dass immer mehr Produktionsstandorte aufgegeben werden, Regionen abgehängt werden und die Zahl der Modernisierungsverlierer wächst.
2. Ein aktuelles Beispiel könnte während der Corona-Zeit sein. Denn während dieser Zeit verschulden sich die Städte und Länder massiv. Einige Firmen und Betriebe melden Insolvenz an und andere gehen bankrott oder wissen nicht mehr wie sie ihr Betrieb weiterführen sollen. So sind sie auch auf eine finanzielle Unterstützung angewiesen. Ein weiteres Beispiel ist mit dem Klimawandel, da erst das Fressen kommt und erst dann die Moral. Einige Menschen haben sich eine lange Zeit mit viel Fleisch ernährt und haben keine Rücksicht auf die Umwelt genommen und nun kommt die Moral, un zwar der Klimawandel. Ein anschließendes Beispiel sind Vereine und Teams, da diese sich wie zum Beispiel im Fußball Spieler kaufen können, ist die Wahrscheinlichkeit, dass diese Vereine sich verschulden groß und wenn sich dann ein Trainer bereitstellt, diesem verschuldeten Verein eine große Summe zu zahlen, ist die Wahrscheinlichkeit auch groß, dass dieser Verein den alten Trainer für den neuen Trainer wegen des Geldes verrät.